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CONVOCATORIA ORDINARIA
Fecha: 29/01/2018 Hora: 12:00 h. Duración: 100' Lugar: Hospital General. Sala de Juntas

ASIST. NOMBRE CARGO ENTIDAD A LA QUE CARGO QUE OCUPA
REPRESENTA

Vocal Director Gerente
X Consellería / AVS CHGUV Opto. ValenciaEnrique Ortega González

Hospital General

Secretaria Directora Médico
DA Consellería I AVS Asistencial CHGUVPilar Canelles Gamir

DVHG
X Antonio Fornos Garrigós Vocal Consellería IAVS Director Médico Att

Primaria

X Neus Peris Zaragozá Vocal Consellería IAVS Enfermera CS Torrente

X Vicent Villanueva Ballester Vocal Consellería / AVS Director CS Publica
Torrente

X Michel Montaner Berbel Presidente
Federación Valenciana Alcalde Ayuntamiento
Municipios y Provincias Xirivella

Vicepresid Federación Valenciana Alcaldesa AyuntamientóIsabel Martin Gómez
enta Municipios y Provincias Paiporta

Vocal Federación Valenciana Concejal de
Juan Enrique Llopis Casanovas Municipios y Provincias Ayuntamiento de

Picanya
Concha Vicedo Gómez Vocal Organizaciones

CIERVALempresariales

- Vocal Organizaciones
CIERVALempresariales

DA Francisca Soriano López
Vocal Organizaciones sindicales CSIF

X Rafael LLavata Gascón ,
Vocal Organizaciones sindicales CCOO

X Casilda Osa Iglesias Vocal Organizaciones Presidenta Asoc vecinos
Consumidores y Usuarios Nou Moles

Vocal ACDESA Asoc
ciudadana para la

X Organizaciones
promoción y defensa de

Alfons Caries Polo Peris Consumidores y Usuarios
la salud del País

Valenciano

Vocal Colegios de profesiones Consejero primero
X Salvador Morell Cabedo sanitarias Colegio Oficial de

Médicos de Valencia,
Jefe del Servicio de

X Javier Marco Franco Vocal Consellería IAVS Planificación, Calidad y
Control de Provectos

X Amparo Romero Martínez Invitada Consellería / AVS Directora Médica de
Servicios Centrales

X= ASisten I DA=Dlsculpan su asistencia
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ORDEN DEL DíA

1. LECTURA Y APROBACiÓN DEL ACTA ANTERIOR.

A LAS 12.10hse inicia la reunión con la aprobacióndelActa de la reuniónanterior,de 3 de

octubrede 2017.

D. Enrique Ortega presenta a D. Antonio Fornos como nuevo Director Médico de

Atención Primaria del Departamento y miembro del Consejo de Salud del

Departamento en representación de la Conselleria de Sanitat i Salut. También indica

la próxima incorporación al Consejo de Salud de o- Amparo Romero que va a ser

nombrada Directora Médica asistencial en sustitución de DaPilar Canelles que era la

secretaria del Consejo de Salud, cargo que ocupará tras el nombramiento la Da

Amparo- Romero que acude a este Consejo en calidad de invitada, pues su

nombramiento no es efectivo de momento.

2. INFORME DE LA ACTIVIDAD ASISTENCIAL.

D. Enrique Ortega comenta el resumen de la Actividad Asistencial que se remitió a los

miembros del Consejo de Salud.

• AtenciónPrimaria.

Destacael aumentode la atencióncon cita previay la disminuciónde la de sin cita y

la asistencia a domicilio. Ha habido un aumento de la atención continuada. Se ha
estabilizado la Atención Primariay ha habido una ligera reducciónde la derivacióna
los especialistas lo que nos indica que la atención recibida en atención primaria rta
mejorado porque se solucionan más problemas sin' necesidad de derivar a los

pacientes.

En Atención Primaria y P9r estamentos ha disminuido la atención de enfermería y

pediatríay ha aumentadola atenciónde las matronasy trabajo social,manteniéndose

la atenciónde los médicosde familia.
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En cuanto a la actividad de las unidades de apoyo ha habido un aumento en la
actividad de las unidadesde conductasadictivasy de odontologíamanteniéndosela
actividaden saludmentaly salud sexualy reproductiva.

En líneas gen~rales se ha producido una estabilizaciónde la .actividaden Atención
Primariaque hamejoradoen calidad.

• ActividadQuirúrgica.

Se han incrementado el número de intervenciones realizadas tanto con anestesia
general como con anestesia local, respecto a las realizadas en el año 2016. Ha
habido un aumentode las intervencionesrealizadasurgentesy programadas.

Han disminuidolas listasde esperaquirúrgicas.

Este es el hospital que más intervencionesrealiza en la ComunidadValencianacon
más de 27.000 intervenciones anuales. Debemos seguir mejorando, debemos
disminuyendolos tiempos muertosentre intervenciones.

Al mismo tiempos seguimos teniendo el problema de déficit de camas para poder
realizar intervenciones programadas que necesiten ingreso para solucionar este
problemase ha establecidoun "Plan de espacios"para intentar conseguirmás camas
hospitalarias. Se están estudiando las "ár~as muertas" (espacio de los antiguos
quirófanos) para-intentarconseguirmás habitaciones,se ha calculadoque se podrían
conseguir unas 50 habitacionesmás aprovechandoestos espacios.

D. Rafael Llavatacomentael buen funcionamientode la localizaciónde lospacientes
en el bloque quirúrgico y D.' Enrique Ortega destaca que somos un ejemplo de
funcionamientoa seguir por otros hospitales,que visitan las instalacionesdel bloque
quirúrgicopara copiarlas.

• Gripe.

Don EnriqueOrte.gadestacaque en el Departamentose ha superadoel aumentode
pacientes debido a la gripe de manera satisfactoria y sin problemas de ingreso de
pacientes. Destaca el buen funcionamientode los PAC-PAS,los centros de salud y
las urgencias.

Señalaque el brote de gripe ya ha empezadoa remitir y que ha sido menosgrave por
lo que ha habido menos ingresos y menos mortalidad por gripe que otros años. Así

3
Consejo de qalud Departamento Valencia-Hospital General



*consosct
HOSPITAL GENERAL
UNIVERSITARI

HR6 VALÉNCIA •

rg GENERALlTAT
~ ~~::~~.ln!~A

Universal i Salut Pública
DEPAATAMENT VALIONCIA·HOSPITAL GENERAL

pues, no ha habido problemas de camas por la incidencia de la gripe y la actuación

de todas los profesionales del Departamento ha sido la adecuada.

3.· INFORME ECONÓMICO.

D. Enrique Ortega, Director Gerente del Departamento, comenta el resumen del informe'

económico que se ha remitido alos miembros' del Consejo de Salud.

El presupuesto para el año 2018 es de 267.756.000 euros, al que hay que sumar el sueldo del

personal estatutario del departamento que lo paga la Conselleria de Sanitat i Salut de sus

presupuestos. Los gastos previstos para este año 2018 se ajustan alos ingresos qU!3vamos a

recibir.

Entre las inversiones, previstas para el año 2018 destacan las siguientes:

• Central de esterilización. Obra del edificio multidisciplinar de 3 plantas.

• Reforma de Anatomía Patológica.

• Reforma del C.S. de Torrent para TAC yRMN

• Obras de reforma' en Pintor Stolz.

• Otras reformas en el Hospital como: el Hospital de día, reforma de espacios

exteriores (cornisas), salas A.3.2 (cirugía), 8.1.3 (medicina interna) y .C.2.3

(neonatos).

• Equipamiento de reposición del Hospital (respiradores, monitores, TAC,. equipos

tecnológicos, mobiliario, enseres ...)

• .Equipamiento de cocina y adecuación delas instalaciones.

• Equipamiento de material informático y software.

Señala D. Enrique Ortega que ya está funcionando Rehabilitación fuera del Hospital, en una

planta baja alquilada y que ya han desaparecldo los barracones del recinto hospitalario.

D. Javier Marco indica que va a haber un aumento de los aparcamientos de bicis y motos

dentro del recinto hospitalario.

D. Salvador Morell comenta que en la gráfica de la actividad de CMA se ve que ha habido una

disminución de las intervenciones y D. Javier Marco le indica que esto es debido a que desde
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agosto ha cambiado el criterio de contabilización de las intervenciones intravítreas y de .
odontología,por lo que no es real la disminuciónque se reflejaen la gráfica.

D. Alfons Caries Polo pregunta por los indicadores de urgencias, señala que habría que
diferenciarel númerode urgenciasdel Hospitaly las de losCentros de Salud. D.Antonio

Fornos indica que en los PAC-PASde Atención Primaria se han resuelto muchas urgencias,
estos equipos están trabajando eficientementeen este periodo de gripe, ha jugado un papel
importante la atención Primaria en este periodo de aumento de las carpas de trabajo del
Departamento.

También pregunta D. Alfons Caries Polo acerca de la distribución de la donación de D.'
AmancioOrtegaa la ComunidadValenciana.D. EnriqueOrtega le indicaque el Departamento
ha solicitado los aparatos que necesitaba pero no ha negociado en la donación que ha
consistidoen la donaciónde 300millonesde euros para la "mejorade la atenciónoncológica"
para todo el territorio españoly que el ministeriorepartió la mismapor el territorio nacionalpor
autonomíasy a la ComunidadValencianale han correspondido30 millonesde euros.

Se. comenta también la mala utilización que se realiza en nuestro país c;jelas Urgencias
hospitalarias, los ciudadanos no utilizan correctamente estos servicio de urgencias, D..
.EnriqueOrtega señala que este es un problemasocial, educacional.Esta mala utilizaciónde
los servicios de Urgencias hace que aumenten los tiempos de espera de resolución de
problemas.

D. Salvador Morell comenta que ha aumentadoel número de oardiólogosdel Departamento
para poder desarrollar el "código infarto", D. Enrique Ortega señala que se intentaran
perpetuarestos puestosde nuevacreacióny así podamosdisponerde más cardiólogosen el
Departamento.

4. INFORME DE LA ACTIVIDAD DE SALUD PÚBLICA DE TORRENT.'

D. Vtcent Villanuevacomenta el informede la actividadde SaludPública que se remitió a los
miembrosdel Consejode Salud.

En general destaca el buen funcionamientodel Centro de Salud Públicade Torrenty que se
está consiguiendola eficienciade los proyectosque se están realizandodesde la misma.
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Da.Casilda Osa pregunta acerca de un brote de meningitis que había salido en los medios de

comunicación y D. Enrique Ortega le responde que no ha sido un brote, sino un caso puntual.

D.,Salvador Morell comenta que en los medios de comunicación también ha surgido el tema

de la "lepra", enfermedad endémica, D. Enrique Ortega le indica que no ha habido brote sino

que la información está en relación, con el centro de, Fontilles, pues no se ha comunicado

brote como tal a Salud Pública.

5. INFORME DE LAS ACTUACIONES LLEVADAS A CABO PARA ELIMINAR LAS PLAGAS

EN EL HOSPITAL.

D. Javier Marco presenta el informe sobre control de plagas en el sótano del pabellón que ha

realizado el servicio de' Medicina Preventiva (se adjunta el Informe al Acta de la reunión),

,destacando que desde hace 10 semanas no han habido incidencias de roedores ni de

cucarachas.

6. TURNO ABIERTO DE PALABRA.

D. Javier Marco presenta el calendario de reuniones ordinarias del consejo de salud para este

año 2018 que tendrán lugar en la Sala de Juntas de Gerencia, en el Hospital General, los

lunes 4 de junio y 5 de noviembre.

Sin más temas que tratar se da por finalizada la reunión,

La Secre el Consejo de Sa del Departamento
Valencia-Hospital General. Fdo.: DI'8. Pilal Cailelles ~J1 /J , ~t1 pAlIl O !C.()I1CJ1()
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